

Boletín Número 14  
Toluca, México, a 22 de septiembre de 2013.

## **IEEM HABILITA CENTRO DE ACOPIO PARA AYUDAR A DAMNIFICADOS POR LLUVIAS EN EL PAÍS**

- En sus instalaciones, el IEEM habilitó un Centro de Acopio que funcionará hasta el 27 de septiembre, de 9:00 a 17:00 horas, para recibir apoyo y distribuirlo a través de la Cruz Roja Mexicana.

En apoyo a las necesidades que han originado los recientes fenómenos meteorológicos en distintos estados del país y que requieren de la solidaridad y del urgente apoyo de la población, el Instituto Electoral del Estado de México hizo un llamado a la ciudadanía y convocó a sus servidores públicos electorales para participar en una campaña de acopio de comestibles, productos e insumos no perecederos, a efecto de canalizarlos a través de la Cruz Roja Mexicana, para ayudar a los habitantes damnificados de diversas poblaciones del país que requieren de apoyo para atender sus necesidades más urgentes.

Con base en lo anterior, a través de su Unidad Interna de Protección Civil, el IEEM habilitó un Centro de Acopio en sus instalaciones ubicadas en Paseo Tolloca No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, Toluca, México, con la finalidad de recibir alimentos como arroz, frijol, lentejas, atún, sardinas, sopas de pasta, mermelada o chocolate en polvo o tableta, así como artículos de higiene personal, entre ellos papel higiénico, toallas sanitarias, jabón y pasta dental, además de material de limpieza como jabón en polvo, escobas, cepillos, jergas y franelas.

Conforme a los protocolos de la Cruz Roja, se recomienda no llevar agua, ropa, ni medicamentos, por lo que bajo estos lineamientos, desde el miércoles 18 de septiembre el IEEM inició esta tarea, la cual mantendrá hasta el viernes 27 de este mes con el Centro de Acopio que estará en operación de 09:00 a las 17:00 horas.

Ante la declaratoria de emergencia extraordinaria, en el IEEM se han sumado a apoyar consejeros electorales, directivos, servidores públicos electorales y representantes de los partidos políticos, quienes están aportando insumos diversos. La convocatoria también se ha hecho extensiva al público en general para apoyar en esta noble causa.

Cabe señalar que, como en otras ocasiones, el IEEM, inició el acopio de los diferentes insumos con el propósito de sumar esfuerzos y de esta forma mantener un vínculo solidario con la sociedad, por lo que la colaboración y el apoyo de cada uno de los integrantes del organismo electoral es fundamental.

Por su parte, el personal que participa en la Unidad Interna de Protección Civil del Instituto revisa la caducidad de cada uno de los productos y artículos donados para posteriormente clasificarlos, empacarlos

y estibarlos, con el objeto de garantizar su debida distribución por las vías institucionales responsables de la concentración y envío de este tipo de ayuda como es la Cruz Roja Mexicana.

De esta forma, el IEEM hace un llamado a la sociedad mexiquense para sumarse a estos y otros esfuerzos que buscan apoyar a la población mexicana damnificada, a partir de la práctica de valores democráticos como la participación y la solidaridad.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**